

Deutsch-Französische Freundschaft

Gemeinsam unterwegs im Jura

Mit unseren Wanderfreunden aus Péronnas, der Partnerstadt von Neuhausen haben wir seit vielen Jahren einen regelmäßigen Austausch zum Wandern. Durch die Pandemie hatte sich alles verzögert. Ende August war es dann soweit, daß wir uns für drei Tage in Métabief in der Doubs-Region zum gemeinsamen Wandern treffen konnten. Es gab viele schöne Augenblicke.

Für 2023 haben wir unsere Wanderfreunde zu uns in den Schwarzwald oder Kaiserstuhl eingeladen. Wir hoffen, daß diese langjährige Freundschaft auch weiterhin bestehen kann.

Wanderführer/-in

Maria-Luise Cech und Hermann Cech

